

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Reale Seguros y la alianza pública-privada que mejora el acceso a salud mental

Reale Seguros Chile participó en la habilitación de dos nuevas salas de atención en el Centro de Salud Mental Comunitario (COSAM) de Quillota, iniciativa orientada a ampliar la cobertura y fortalecer la atención en salud mental para niños, niñas, adolescentes y personas adultas de las provincias de Quillota y Petorca. El proyecto se desarrolló en el marco de la campaña "Desafío Levantemos la V", junto a Desafío Levantemos Chile y en coordinación con la red pública sanitaria local, permitiendo mejorar la capacidad de respuesta del sistema en un territorio con alta demanda asistencial. La intervención considera el acondicionamiento integral de una Sala Infanto Juvenil y una Sala Multipropósito, espacios diseñados para optimizar la calidad, pertinencia y dignidad de las atenciones ambulatorias de alta especialidad que entrega el COSAM, establecimiento que atiende mayoritariamente a usuarios beneficiarios de Fonasa con diagnósticos de mayor complejidad. En este contexto, Cristián Astete, gerente de Marketing y Sostenibilidad de Reale Seguros Chile, señaló que "gracias a esta donación, a través de Reale Foundation, podremos beneficiar potencialmente a más de 280 mil habitantes de las provincias de Quillota y Petorca, incluyendo a las familias afectadas por los incendios de 2024. Esta acción solidaria impulsa una iniciativa humanitaria destinada a apoyar a una zona de la Región de Valparaíso que carece de establecimientos de salud de alta complejidad dentro de la red asistencial". Desde Desafío Levantemos Chile destacaron el impacto de esta colaboración en la recuperación de infraestructura social clave para las comunidades locales. Las nuevas instalaciones permiten ampliar las terapias individuales y grupales, además de fortalecer la atención infantojuvenil mediante equipamiento especializado, material sensorial, recursos lúdicos y herramientas destinadas a talleres terapéuticos. El ejecutivo de Reale Seguros Chile destacó que "estas colaboraciones forman parte de nuestro compromiso con el desarrollo social y la salud mental, alineándonos, como siempre, con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y el respaldo a comunidades que enfrentan escenarios de alta vulnerabilidad".